

Entre un 38% y un 52% está la proyección de pérdida de biodiversidad en el país

Un estudio de la revista académica Nature Sustainability demostró que las cifras aumentaron luego de la dejación de armas de las FARC.

La revista académica Nature Sustainability publicó un estudio que demostró que después de la firma del Acuerdo de Paz, se incrementaron las proyecciones de **pérdida de biodiversidad nacional entre un 38% y un 52%, considerando el escenario más favorable y el menos favorable respectivamente.**

“Tenemos que considerar que el Acuerdo de Paz significó ampliar el mercado de tierras a las zonas que anteriormente estaban controladas por las FARC. Entonces, **el gobierno colombiano no ha ejercido control sobre estas tierras y han entrado diversas fuerzas que han dinamizado el proceso de deforestación**”, sostiene Juan Pablo Ruíz, académico y consultor de las Naciones Unidas para el medio ambiente.

Según el experto, la mano de obra campesina ha sido contratada por diferentes grupos para realizar procesos de deforestación de los bosques, **en algunos casos para desarrollar actividades agropecuarias de extensión masiva y en otras circunstancias para la plantación de cultivos ilícitos.**

El análisis dice que, se espera que las políticas públicas del próximo gobierno garanticen la protección de las reservas forestales que antes eran controladas por los grupos armados y de esta manera evitar el aumento de la pérdida de biodiversidad. Por su parte, el estudio “An investment strategy to address biodiversity loss from agricultural expansion” **apunta al aumento en la inversión para la protección de ecosistemas una alternativa para frenar la deforestación.**